

SÁBADO 3 DE FEBRERO 2018

CHARLA - COLOQUIO

DIRIGIDA A PADRES, MADRES, ABUELOS, ABUELAS,...

Los Hijos de la Tecnología
Charla Coloquio



Luis Arribas, Psicoterapeuta Infantil
luisarribas@hotmail.com / Sanaemocion.com

LUIS ARRIBAS DE LA RUBIA, fué ponente en las JORNADAS DE EDUCACIÓN celebradas en VILLAMALEA el año pasado. Este año nos INFORMARÁ DE UN TEMA ACTUAL, DE GRAN INTERÉS Y PREOCUPACIÓN

¡¡¡¡¡OS ESPERAMOS!!!

HORA 10.30

SALÓN DE PLENOS

AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA (ALBACETE)

ORGANIZA:



AMPA CAMINOS ABIERTOS
AMPA FEDERICO GARCÍA LORCA

COLABORA:



AYUNTAMIENTO
VILLAMALEA

LOS HIJOS DE LA TECNOLOGIA

¿Las nuevas tecnologías son buenas o malas? ¿Cómo afectan a nuestros hijos? ¿A partir de qué edad son recomendables? ¿Son o no un buen instrumento de estimulación?...

Durante los tiempos libres que ocupan las vacaciones o los fines de semana, nuestros hijos e hijas invierten un gran número de horas frente a las pantallas de los monitores de las consolas, ordenadores o móviles sin ningún tipo de límite que regulen esos tiempos o el tipo de videojuego o la serie que estén proyectando ante él o ella.

Así, día tras día, su mundo interno se va configurando en base a unos valores de aprendizaje de estereotipos deslumbrantes y perjudiciales que, dichas creaciones artificiales, venden. Estos valores no pasan ningún control pedagógico y abusan de aspectos demasiados sexualizados, historias crueles y/o gráficos excesivamente agresivos a asquerosos.

¿Sabías que muchas de sus dificultades personales de desarrollo físico y/o escolar se debía a esto?. Sin embargo bien regulados estos mismo sistemas podrían ser un aliado de cara a un mejor desarrollo psicoemocional y motor de ellos.

Te proponemos abordar estos y otros asuntos referidos a la salud de nuestros pequeños, y no tan pequeños, con la intención de arrojar luz y propuestas resolutivas para equilibrar las rutinas hacia dinámicas más saludables... ¿Te vienes?.